

# 24 collégiens du Grand-Quevilly iront à Cleveland, aux USA, en avril 2019

**Le Grand-Quevilly. Vingt-quatre élèves de la section sportive basket du collège Édouard-Branly vont partir deux semaines à la découverte de l'American way of life au printemps.**

<https://www.paris-normandie.fr/actualites/societe/education/24-collegiens-du-grand-quevilly-iront-a-cleveland-aux-usa-en-avril-2019-MD14358488>

Publié le 02/01/2019 à 04:50

Mis à jour le 02/01/2019 à 04:53

Temps de lecture : 1 minute



Vingt-quatre élèves du collège Branly, amateurs de basket, s'envoleront en avril vers les États-Unis

En 2009 au collège Édouard-Branly, est né le projet P.E. in english (Physical education in english), destiné à deux classes européennes de 3e autour de la pratique du basket-ball, en anglais. En 2011, ce projet innovant a été validé par les inspections régionales d'éducation physique et sportive et d'anglais. En 2012, il a intégré le top 100 des innovations pédagogiques du Cardie (Conseil académique recherche et développement en innovation et en expérimentation). Depuis, l'action s'est grandement étoffée pour évoluer vers un partenariat avec le Rouen Métropole Basket qui emploie des joueurs américains. Les élèves ont ainsi pu réaliser un travail de recherche approfondi sur les USA en classe européenne (deux heures hebdomadaires) et plus particulièrement sur les joueurs, les états dont ils sont originaires, leur parcours professionnel...

## Des élèves surmotivés

Cette belle aventure ne s'arrête pas là ! Une mobilisation a été lancée pour des élèves intéressés, afin qu'ils aillent à la rencontre de la culture américaine lors d'un voyage aux

USA. Dans ce but, Éric Ottaviano et Guillaume Damien, professeurs d'EPS, Anne Hunkeler et Yohane Becker, professeurs d'anglais, et Pauline Cailleux, professeur de français ont créé l'association Believeland.

*« Nous avons présenté ce projet aux élèves de 4e en mai 2018, raconte Guillaume Damien. Ceux qui ont été réceptifs et volontaires ont alors dû passer un entretien en français ainsi qu'en anglais pour nous exposer leur motivation. Nous avons ensuite sélectionné vingt-quatre élèves qui prendront part au voyage à Cleveland [État d'Ohio, NDLR] en avril 2019. Ces élèves sont regroupés dans deux classes de 3e et ont deux heures de basket en anglais chaque mercredi matin, en plus de leur emploi du temps. »*

Mais comme on peut le supposer, un tel voyage de quinze jours à Cleveland a un coût élevé !  
*« Nous avons créé une association afin d'organiser différentes actions dans le but de soulever des fonds, ajoute Éric Ottaviano, ainsi qu'une cagnotte sur internet. »*

Au programme de cette découverte de l'Amérique : différentes visites culturelles comme celle du musée Rock and Roll Hall of Fame, une séance à l'opéra, la visite d'un village amish, un match de baseball et des randonnées dans les parcs et réserves naturelles autour de Cleveland...

*« Le point d'orgue du voyage pour nos élèves, tous fans de basket, sera d'assister à un match de NBA et de rencontrer un joueur professionnel afin de l'interviewer ; nous sommes en contact avancé avec les relations publiques de l'équipe de basket-ball professionnel de Cleveland, les Cavaliers, conclut Guillaume Damien. Nous essayons aussi d'entrer en relation avec Tony Parker et Nicolas Batum qui joueront ce match à Cleveland pendant notre séjour avec leur équipe des Charlotte Hornets. Nos élèves rêvent bien évidemment de les rencontrer ! ».*

**Cagnotte à abonder sur internet : [www.leetchi.com/c/les-eleves-de-branly-a-cleveland](http://www.leetchi.com/c/les-eleves-de-branly-a-cleveland)**